

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 27. April 2022

Bürgerbeteiligung rund um die Neugestaltung des Waldspielplatzes Biebercamp

Am Freitag, dem 6. Mai um 16.00 Uhr fällt der Startschuss zur Bürgerbeteiligung bei der Neugestaltung des Biebercamps direkt vor Ort (Ecke Ulmenstraße / Zum Markwald). Die Stadt hat sich nach den guten Erfahrungen und der gelungenen Umgestaltung des Bürgerparks im Herzen der Mühlenstadt erneut dazu entschlossen, die Bürgerschaft an diesem Projekt zu beteiligen.

Im Rahmen dieser ersten Informationsveranstaltung wird Bürgerinnen und Bürgern ein Vorentwurf vorgestellt, der im Anschluss an diese Präsentation gemeinsam mit den Interessierten diskutiert werden soll.

Hierzu stehen natürlich Ansprechpartner aus den entsprechenden Fachabteilungen aus der Verwaltung sowie Daniela Bernbeck von Beuerlein/Baumgartner Landschaftsarchitekten aus Frankfurt zur Verfügung, die sich für den präsentierten Vorentwurf verantwortlich zeichnet.

Auch Bürgermeister Tybussek hofft auf eine rege Beteiligung aus der Bürgerschaft: „Das erfolgreich durchgeführte Bürgerbeteiligungsmodell im Bürgerpark war von großem Interesse der Mühlheimerinnen und Mühlheimer getragen, auch aus diesem Grund haben wir beschlossen, Gleiches nun bei der Neugestaltung des Biebercamps zu wiederholen. Ziel ist es natürlich, das vorhandene Potenzial des Waldspielplatzes besser auszunutzen und den besonderen Charakter mitten in der Natur stärker zu betonen. Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Anwohnern, Eltern sowie den Kindern und Jugendlichen hier einen Dialog zu starten, an dessen Ende die erfolgreiche Entwicklung einer neuen Spieloase steht, die sich gut in die Umgebung einfügt und vor allem auch seinen jungen Nutzerinnen und Nutzern viel Spaß bereitet.“

[Plakat Biebercamp](#)